

noticias **N**

Renuncias tensionan al PC: de Jara y de ministros al gabinete

PULSO CIUDADANO

Notable alza de carta comunista

El estudio Pulso Ciudadano, realizado al día siguiente de la primaria oficialista que ganó holgadamente Jeannette Jara con un 60% de los votos, reflejó un crecimiento exponencial de la candidata oficialista en las menciones espontáneas para las presidenciales, pasando de un 7,4% en mayo a un 31,4% en junio, 24 puntos más. José Antonio Kast logra 18% (+ 0,5), Evelyn Matthei, 17,4% (-4,1), Franco Parisi, 7,6% (+1,8), Johannes Kaiser 4,2% (-3,2).

Inminente. La salida de la candidata presidencial del partido fue adelantada por Daniel Jadue.

Campaña. Nicolás Cataldo y Jaime Gajardo no descartaron dejar el gobierno de Gabriel Boric.

N. Villanueva y D. Hermosilla
 En medio de la expectación por la carrera presidencial, el exalcalde de Recoleta Daniel Jadue generó revuelo. En su programa de YouTube Sin Maquillaje, aseguró que Jeannette Jara “suspenderá su militancia” en la colectividad. Sin embargo, horas más tarde, se desdijo públicamente.

“Se ha tomado la decisión, entiendo yo, de que suspenda su militancia”, afirmó inicialmente Jadue, quien permanece bajo arresto domiciliario por el caso Farmacias Populares. “Tenemos toda claridad de que hoy representa a una alianza más amplia, con un

programa más amplio, y que efectivamente tiene que ponerse a disposición de un conglomerado”.

Minutos después, el exedil aclaró que “es un error haber planteado como una decisión tomada algo que aún no es discutido en la instancia partidaria



Jeannette Jara, candidata presidencial del oficialismo. / PRENSA J. JARA

correspondiente. Lo expresado es mi opinión personal”.

Sin embargo, Marcos Barraza, dirigente del PC, confirmó que Jara habría decidido congelar su militancia. En T13 Radio expuso que “Jeannette Jara es la candidata del conjunto de la centroizquierda al progresismo en Chile, y como tal representa una coalición en desarrollo que es plural en términos de composición, pero

que tiene propósitos comunes, y que, por lo mismo, tiene el desafío de ganar las próximas elecciones presidenciales”.

El presidente del PC, Lautaro Carmona, señaló al mismo tiempo que “lo que corresponde informar es que la dirección del partido debe considerar mucho la opinión de Jeannette en primer lugar y hacer un intercambio para llegar a una conclusión, cualquiera esta

sea, y recién ahí comunicarla”.

La renuncia al partido de Jara no es la única salida que se discute. Los ministros comunistas Nicolás Cataldo (Educación) y Jaime Gajardo (Justicia) también podrían dejar sus cargos en el gobierno de Gabriel Boric para sumarse a la campaña de Jara.

Consultado al respecto, Cataldo dijo que “uno nunca puede descartar nada, pero

“Uno nunca puede descartar nada, pero hoy día yo soy ministro, mi concentración está en esas tareas”.

NICOLÁS CATALDO
 Ministro (PC) de Educación

“La continuidad depende de mi jefe, el Presidente Boric, y cumpliré mi labor hasta que él lo considere necesario”.

JAIME GAJARDO
 Ministro (PC) de Justicia

hoy día yo soy ministro de Educación. Siempre lo he dicho, mi concentración está en las tareas del ministerio”.

Gajardo, por su parte, expresó en 24 Horas que su salida “depende de mi jefe, el Presidente Boric, y cumpliré mi labor hasta que él considere que sea necesario”.

Sobre estas posibilidades, Carmona declaró que “está planteado que seremos contribuyentes activos a la conclusión del gobierno del Presidente Boric hasta el último día”.